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上天草市立姫戸中学校   学校だより「６月号」  

発刊 令和５年６月３０日 
校訓「自主」「責任」「礼儀」 文責 校長 小柿 勇 
 
 
 
   
  
 
育成したい力 『主体性』 
     見通す力 探究する力 貢献する力 
 

朝あかね 
あ し た 

生徒数 
 
 １年生１０名  ２年生１７名、 
 
 ３年生１２名  全校生徒３９名 
 
姫戸中学校生徒会テーマ 
 
『創意工夫』 

己を磨き、新たな自分を見つけよう 

学校教育目標：夢に向かって自身を成長させ、社会に貢献していく生徒の育成 

 

～郡市中体連大会～  
６月１７日（土）、１８日（日）から郡市中体連大会が開幕し、男女バ

レーボール部と剣道部が臨みました。７月１日（日）には、空手道クラ
ブの生徒が中体連大会に挑みます。男女バレーボール部は、大きな声を
出して溌剌とプレーし男女とも３位に入賞することができました。最後
まで諦めずにプレーする姿が輝いていました。剣道部では１年男子個人
戦で山中くんが優勝することができました。代表女子個人戦に出場した
緒方さんも上級生が多い中に、勝ち進むことができました。３年生にと
って部活動に取り組むのは中体連大会で最後となりました。思い出に残
る貴重な経験となったことでしょう。たいへんおつかれ様でした。 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

＜ＰＴＡ活動報道＞  
～６月６日（火）第２回本部役員会を開催～ 

 ６月も子どもたちは学校生活を有意義に送ることができています。Ｐ
ＴＡ活動においても７月の授業参観や学級懇談会等が充実したものにな
るように、第２回本部役員会でしっかりと話し合いました。もうすぐ夏
休みがやってきます。制限がなくなり、子どもたちの活動の幅が広がっ
ています。地域では夏祭りや花火大会も実施される予定です。保護者の
皆様、子どもたちにとって充実した夏休みになるように、学級懇談会で
しっかりとお話し合いをお願いいたします。 PＴＡ会長 志水 友和  
  

小中合同学校運営協議会「ひめっ子すくすく会議」 
姫戸校区では、学校と保護者、地域の皆さんが知恵を出し合い学校運

営に意見を反映させることを目的として、学校運営協議会を設置してい
ます。学校運営協議会を設置している学校をコミュニティ・スクールと
呼んでいます。これは、地域の子ども達の健やかな成長を支えるため
に、小・中学校が連携し、皆さんと一緒に協働しながら「地域とともに
ある学校づくり」を進めていく仕組みになっています。姫戸校区は「ひ
めっ子すくすく会議」という名称で１０年以上も前から取り組んでいる
先進地域です。 
学校運営協議会の主な役割として次の３つがあります。 

○学校運営方針を承認する。 
○学校運営に関する意見を教育委員会又は校長に述べることができる。 
○教職員の任用に関して意見を述べることができる。 
 今年度は、以下の２０名で進めていきたいと思います。５月３０日に
第１回学校運営協議会を開催し、上天草市教育委員会から以下の方々へ
委嘱状が交付されました。今年度の会長に田中道範様、副会長に金子誠
子様を推薦していただきました。当日は、委員の皆様から児童生徒の学
校での様子や地域での見守り、防災・防犯などたくさんの意見を出して
いただきました。今後も学校行事等へご案内し、学校を観ていただくこ
とで、子ども達への励ましや学校へのご意見等をいただくことになって
います。たいへんお世話になります。 

敬称は省略させていただいております。 

藤崎 博之 姫戸統括支所長 松本龍之助 二間戸地区公民館長 

水深 久賢 姫戸駐在所 濱邊 志惠 人権擁護委員 

竹本 健朗 地域学校協働活動推進員 福田 岩雄 天草青年の家所長 

前田 忠彦 姫浦地区公民館長 深谷 千惠 姫戸ひかり保育園長 

田中 道範 子供会連絡協議会長 寺尾  順 姫戸小ＰＴＡ会長 

木口 克志 老人会長 志水 友和 姫戸中ＰＴＡ会長 

橋本 京子 婦人会長 坂田 達徳 姫戸小校長 

小多 貞利 交通安全協会支部長 藤本 三郎 姫戸小教頭 

金子 誠子 主任児童委員代表 小柿  勇 姫戸中校長 

出口 清美 グループホーム姫戸管理者 瀬戸口弥生 姫戸中教頭 

 
 


